
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras beantwortet die Kleine Anfrage dahingehend, dass eine 
Zwischenmitteilung vorliegt. 
Eine ausführliche Beantwortung erfolgt in der nächsten Ratsversammlung. 
 


